



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.  
 Emparons nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Un an, \$1 Rédacteur : FIRMIN H. PROULX — Gérant : HECTOR A. PROULX Un an, \$1

### SOMMAIRE :

*Revue de la semaine* : Le sacre de Mgr Labrecque. — Collegiana. — Nos Canadiens au Nord-Ouest. — La multiplication des journaux du Canada, de 1854 à 1892. — L'exposition de Chicago. — Le premier mai en Europe.

*Causerie agricole* : Conditions d'un bon labour.

*Sujets divers* : Défaut capital de culture. — La Ferme d'Oaklawn (*Suite et fin*).

*Choses et autres* : Faire monter promptement la crème sur le lait. — Vaches laitières. Des labours.

*Recettes* : Préservations des graines contre les insectes et les oiseaux. — Eblouement des taches sur les tapis.

### REVUE DE LA SEMAINE

*Le Sacre de Mgr Labrecque.* — Le Sacre de Mgr Labrecque, évêque de Chicoutimi, est définitivement fixé au dimanche, 22 de ce mois. L'Eminentissime Cardinal Archevêque de Québec sera le Pontife consécrateur ; Mgr l'Archevêque de Cyrène et Mgr l'Evêque de Rimouski rempliront les fonctions d'assistants.

*Collegiana.* — Le Collège de Sainte-Anne a été honoré ces jours derniers de la visite du Rév. P. Tesnières, supérieur-général de la Congrégation du Très Saint-Sacrement. Il était accompagné du Rév. P. Estevenon. Mercredi soir, à la suite des exercices du mois de Marie, il nous était donné d'entendre la voix éloquente de cet orateur de renom. Cette première instruction a été sur l'Eucharistie, et le lendemain, il nous donnait de la petite Congrégation encore à son berceau, une touchante esquisse. Nul doute que les paroles éloquentes du Révérend Père Tesnières ont jeté dans le cœur de plus d'un des germes de vocation.

Sainte-Anne compte déjà plusieurs de ses enfants dans cet Ordre à peine naissant.

— La semaine dernière, M. Olivier Jacques de Lévis, a terminé la pose d'une belle palissade en fonte autour du cimetière du collège de Sainte-Anne. Le nouveau cimetière a cinquante pieds sur quarante. La palissade haute de trois pieds et demi et placée sur des pierres de taille présente autour de la chapelle Painchaud et au milieu des arbres un très joli coup d'œil. Les anciens élèves du collège de Sainte-Anne ont donc terminé magnifiquement l'œuvre de reconnaissance entreprise par eux en